

Pág. : 7 Fecha: 19-03-2023 10.000 Tiraje: Cm2: 1.373,1 Medio: El Sur Lectoría: 30.000 Supl.: El Sur VPE: \$ 3.302.238 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Automóviles Título: Instituto Profesional Virginio Gómez da la bienvenida a sus más de 7.500 estudiantes al año académico 2023

Tras su primer proceso de admisión adscrito a gratuidad

Instituto Profesional Virginio Gómez da la bienvenida a sus más de 7.500 estudiantes al año académico 2023

Nuevas carreras, infraestructuras, su consolidación dentro del programa de innovación y transferencia tecnológica impulsado por Corfo y Mineduc y la formulación de su nuevo plan estratégico institucional son parte de los logros y desafíos con los que inicia este año.

on una sólida oferta acadé-mica, acompañada de sus casi 35 años de historia, el instituto Profesional Virgi-nio domez se posiciona como ca-ta de estudios superiores relevan-te en la formación de las y los jó-venes de las regiones de Nuble y Biobio. Para este 2023, son más de 7500 estudiantes los que cur-sarán su formación tente to profe-sarán su formación tente to profe-ne y el na casa central de Concepción. Además, por prime-ra vez sel dicta una carrera en mo-dalidad 100% online que abre las puertas, en un entorno virtual, a quienes buscan recibir una edu-cación con un alto estándar de ca-lidad.

cación con un alto estándar de ca-lidad.
Este exitoso proceso de anciento sión viene a impulsar una nueva etapa del Instituto Profesional Virginio Gómez. "Este es el resul-tado de un trabajo per severante responsable, que se ha enfocado principalmente en las personas. Por ello, es primordial agradecer la confianza que nuestros estu-diantes, y sus familias, han depo-sitado en nosotros para iniciar o continuar su formación académi-ca porque refuerza nuestra orien-tación a ser un instituto que se identifica con las necesidades de las regiones donde está inserto y, identifica con las necesidades de las regiones donde está inser to y, en esa línea, seguir proyectándo-nos como un actor relevante en el desarrollo de las regiones del Bio-bio y Nuble, y aportando a la macro zona sur del país", destacó al-redo Menses Olave, presidente del Directorio de la Corporación Educacional Do. Virginio Gómez. Con la mirada puesta en los procesos que se están llevando cabo en la institución, el rector de esta casa de estudios superiores, Dr. Rolando Hernández Mellado, analiza los avances alcanzados.

analiza los avances alcanzados



Nuevas oportunidades y beneficios ofrece el IPVG a los estudiantes 2023.

fesional es su flexibilidad para adaptare a las necesidades de un torno, tanto de la comunidad en general como de los sectores socio productivos. Esta habilidad nos permite analizar continuamente, desarrollar nuevas alternativas de estudio e incorporar nuevas herramientas que acompañen la experiencia estudianti y faciliten la adquisición de conocimientos teóricos y prácticos, que

son la esencia de este modelo de educación", comentó.

son la esencia de este mouevo ue educación", comentó.
Es en este contexto que el Instituto Profesional Virginio Gómez ha planteado nuevas posibilidades de formación académica para este 2023, dictando carreras de alta demanda también en la jornada vespertina, incorporando otras áreas como la deportíva y extendiéndose a escenarios de extendiéndose a escenarios de educación virtual.

No sólo nuevos contenidos son parte de las novedades que el IPVG presentó para este año que que son la base de su exitoso pro-ceso de admisión, sino que, se ha implementado nueva instrumen-tación y tecnología que va a la par

diantes y de la industria. "Traba-jamos para que nuestros futuros titulados cuenten con todas las herramientas necesarias en su proceso de formación, que les

profesionales caracterizados por su capacidad de impulsar el desa-rrollo regional y nacional, a través de una simbiosis que les permita ser agentes de cambio en una di-námica de sostenibilidad", co-



En la imagen aparecen Alfredo Meneses Olave, presidente del Directorio Corporación Educacional Dr. Virginio Gómez-Patricia Palacios Mackay, directora; Rolando Hernández Mellado, rector IPVG; Sandra Saldivia Bórquez, directora, y Marcela Angulo González, directora. No está presente en la imagen el director Cristian Westerme-

El instituto adquirió un vehículo 100% eléctrico para preparar a sus alumnos del área mecánica automotriz.

Principales hitos de desarrollo para este 2023

Infraestructura

El crecimiento constan-te como institución y el compromiso por entregar a sus estudiantes una experiencia estudiantil de calidad implica realizar avances en la infraestrucavances en la infraestruc-tura. Para este año, ya se está modernizando la bi-blioteca de la sede Con-cepción, recuperando es-pacios para implementar nuevos proyectos y traba-jando en el levantamien-to de un centro deportivo. Estas acciones se suman al trabajo en los talleres de hormigón y el de solde hormigón y el de sol-dadura en la sede Los Ángeles y modificaciones al salón del estudiante.

Además, como parte de la adjudicación de la Fase IIIB del programa IPCFT 2030, la institución im-

plementará espacios de co-work en las sedes de Chillán y Los Ángeles, ho-mologando las operacio-nes de Núcleo (Centro de Innovación y Emprendi-miento del IPVG) en Con-cepción. De asta forma se cepción. De esta forma se acerca la asesoría gratui dacet al a desorial gratui-ta de Núcleo a los estu-diantes y docentes de es-tas sedes, que igualmen-te es extensiva a la comu-nidad en general que quiera ayuda para em-prender.

Un nuevo paso hacia la Electromovilidad

Buenas noticias se suman para quienes ingre-sen este año a las carreras del área de mecánica automotriz, ya que, el cu-rrículum de esta especia-lidad se enriquece con la

adquisición de un vehícu-lo 100% eléctrico. Esta nueva tecnología permiti-rá que los y las estudian-tes egresen con conoci-mientos actualizados en electromovilidad, apor-tando a las competencias que solicita el actual mer-cado laboral. Con la suma de este vehículo a la flota cado laboral. Con la suma de este vehículo a la flota institucional, se da una cobertura completa a todo lo que existe actualmente en el mercado nacional, tanto en accionamiento como en tipo de combustible.

Nuevas Carreras

Con el compromiso de responder a los requeri-mientos de la comunidad y del entorno socio pro-ductivo, el IPVG va su-mando nuevas alternati-

vas educativas. Este año, implementó la carrera de TNS en Enfermería (TENS) en horario vespertino. A la vez, abrió la carrera de TNS en Trabajo Social: incorporó especializaciones en el área de administración con las men ciones en recursos humanos y marketing digital y sumó a su oferta acadé-mica una carrera asocia-da al área deportiva con TNS Entrenador Deporti-

vo.
Otra arista abordada
por el IPVG en esta admisión 2023 es la educación
100% online, dictando la
carrera TNS en Administración Pública para la cual se habilitó un modelo de enseñanza especial-mente diseñado para en-tregar la misma educa-ción de calidad que se aplica a un modelo presencial, facilitando la in-corporación de los apren-dizajes.

Programa IPCFT 2030

Tras un exitoso desarrollo en las etapas anteriores de este programa impulsado por Corfo y Mineduc, que busca impulsar
el desarrollo de innovación y transferencia tecnológica desde el mundo
técnico profesional, este
2023, el IPVG se adjudicó
la Fase IIIB con la puntuación más alta entre las
ocho instituciones seleccionadas, transformándose en la única que ha sido Tras un exitoso desarroparte de las 4 etapas que lleva este programa. De esta forma queda en evidencia el compromiso con la incorporación de

estas nuevas herramientas a su proyecto educativo, ligadas a incluir en la innovación, transferencia tecnológica y emprendimiento (iTT+e), fortaleciendo así el vinculo de sus estudiantes y la comunidad educativa, con el entorno socio-producel entorno socio-produc-tivo.

Gratuidad

Con la obtención de una acreditación avanzada y la adjudicación de la gra-tuidad el Instituto ha fortuidad el Instituto ha for-talecido su misión de lle-gar con educación de ca-lidad a un sector más amplio de la población, en-tregando las herramien-tas formativas necesarias para insertarse al mundo laboral.